

Internacional

بتسلييل العالمية

Bezalel Internacional

Intercambio Estudiantil

Bezalel Academy fomenta las conexiones con instituciones paralelas en todo el mundo y permite a los estudiantes sobresalientes, en estado completo, participar en un programa de intercambio estudiantil. Este programa permite a los estudiantes dedicar un semestre a estudios en academia paralela en todo el mundo y estar expuestos a profesores y estudiantes de otras culturas, así como a lo que está sucediendo en los campos del arte y el diseño en todo el mundo.

Lista de instituciones académicas en el extranjero

Información general

El programa de intercambio está abierto a estudiantes de tercer año en todos los departamentos de pregrado y a estudiantes de cuarto año en el Departamento de Arquitectura. El intercambio de estudiantes se realizará en ambos semestres (a menos que el departamento determine lo contrario).

En los programas de maestría, los estudiantes pueden realizar un intercambio en el primer semestre de su segundo año de estudios en una academia paralela alrededor del mundo. En el máster universitario en

El cupo de estudiantes recomendado por el departamento cada año no excederá el 20% del tamaño de la clase. El cupo de los que salgan de intercambio se determinará de acuerdo con las posibilidades de colocación de los estudiantes en instituciones paralelas en el extranjero.

Los estudiantes que participan en el programa de intercambio pagan el Seguro Nacional y la matrícula académica y no pagan ninguna tasa de matrícula a la institución en la que son aceptados como parte del intercambio, excepto los gastos de materiales, equipos, laboratorio, seguros y tasas de inscripción según lo requiera la institución en la que se realizan los estudios.

El marco de intercambio es solo por un semestre. Al final del período de intercambio, los estudiantes se comprometen a regresar a la academia. Los estudios no pueden ser terminados inmediatamente después del período de intercambio.

Los estudiantes que deseen realizar intercambios deben completar un año académico completo:

- Los estudiantes que se embarcaron en intercambios en el primer semestre están obligados a regresar a los estudios en el segundo semestre en la Academia.
- Los estudiantes que inician intercambios en el segundo semestre deben retomar los estudios académicos en el primer semestre del siguiente año académico.

Los estudiantes que interrumpen sus estudios al finalizar el período de intercambio, y que deseen reincorporarse a los estudios en Bezalel en el futuro, no serán reconocidos por los créditos acumulados durante el período de intercambio, y su retorno estará condicionado a la

estudiantes que deseen participar en el programa presentarán su solicitud en la Secretaría del Departamento en las fechas que se publicarán. La solicitud incluirá una lista de prioridades para la colocación en el marco del programa de intercambio de estudiantes. Las prioridades de colocación se enumeran a partir de una lista de escuelas con las que Bezalel tiene un acuerdo de intercambio de estudiantes. La información sobre las escuelas se puede obtener en la biblioteca de la Academia y en el sitio web de la Academia a través de enlaces a los sitios web de las diversas instituciones.

En cada departamento, la comisión de docencia seleccionará en su nombre una subcomisión, cuya tarea será la selección de los candidatos a estudiantes de intercambio. La solicitud no se puede modificar después de enviarla.

Intercambio de estudiantes de pregrado

Intercambio de Estudiantes de Maestría

Información técnica y administrativa sobre el intercambio estudiantil

Colegiatura

Procedimientos de solicitud y selección

seguro médico

Preparativos y preparativos para el viaje

Durante su estancia en el programa de intercambio

Crédito por cursos tomados como parte del intercambio

¿Qué está pasando en Bezalel?



18.4.24

Departamento de Cultura Visual y Material

Jornadas de Puertas T

עדכון
מבצלאל

13.4.24

Actualización de Bezalel

קווים מנחים
ביחס לחופש הביטוי
והיצירה בעת הזו
←



Norma académica



8.11.23

זכויות והתאמות לסטודנטים וסטודנטיות בשירות מילואים

דקנאט הסטודנטים